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令和 6 年度１０月役員会議事録 

令和 6 年 10 月 12 日  

19：00～19：50 

コミュニティ・センター日の里会館 

コミュニティルーム 

 

宗像地区消防本部森崎氏より「住宅用火災警報器無償配布」についての説明、「住宅用火災

設置状況調査」ついて協力依頼あり。詳細は消防本部 HP を参照。 

 

会長挨拶…古後協議会会長より挨拶。 

・UR 工事が、令和７年３月まで延長。 

  ・「日の里の七不思議」を各自治会組長に配布し、自治会新規加入に活かしてもらう。 

  ・防犯灯電力料金負担増について ⇒様々な社会情勢により電力料が前年同期比では 

2 割上昇し、一方では自治会加入世帯は年々減少化が進行し、自治会負担も増加が予

見される。１２月の会長会議にて再案の協議を予定。 

 

A. 市からの連絡…なし 

 

B. 協議事項 

1． ９月役員会議事録                   ⇒承認 

第 1 回運営委員会議事録／令和 6 年度総会議事録     ⇒質疑応答なし・承認 

2． 組織見直し、３.高齢者生きがい事業については、会議最後に協議する。                 

 

C. 報告事項 

1． 会長より…会長挨拶にて報告済。 

2． 各部会報告（子ども育成部会・健康福祉部会・生活環境部会・広報部会） 

・紙面上で報告。 

3． 事務局長より…池田事務局長より資料を基に説明。 

・自治会加入数について ⇒各自治会より加入数再確認。 

・日の里まつり広報紙掲載について ⇒10 月号にお礼等掲載済。 

・10/27 日の里地区文化祭について ⇒前日パネル設置等のお手伝いを依頼。 

・上期コピー代について ⇒納付期限は 10/27 まで。 

・11/30 宗像市主催役員研修会 ⇒各地区３名以上の参加予定。協力のお礼。 

・11/1 スマホ教室 ⇒内容はキャッシュレス決済について。回覧を依頼。 
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Ｄ．連絡事項（自治会で知らせて頂きたいこと） 

・民生委員児童委員任期満了に伴う選出について ⇒現委員の方が再任可能か自治会長

から意思確認をしてもらう。11 月初めに社会福祉協議会より民生委員児童委員の仕事

の内容、資質等説明あり。 

・スポーツ推進員任期満了に伴う選出について ⇒日の里地区より２名要。再任不可の

時は適任者を選出する。 

・10/27 日の里地区文化祭について ⇒回覧を回す。 

・今後のスケジュール  

 ・11/29 日の里中学校トークフォークダンス ⇒チラシを公民館に掲示し、中学生との

交流の場へ是非参加をお願いする。 

 

Ｅ．その他（情報交換・協議事項） 

 ・まつり協賛金、赤い羽根、赤十字寄付金について ⇒組長が個別に集金、回収袋を回

している、組費より予算化し一括支出している等、各自治会により様々であり統一 

するのは難しい。 

・各部会等コミセン行事・会議・動員の負担について 

 1 丁目、２丁目、4 丁目…部会により行事回数などに差があり、負担に感じている。 

 他自治会…月１回までなら大丈夫、そこまで負担になっていない。 

 子ども育成部会…必要のない会議は行っておらず LINE を活用し情報共有している。 

 健康福祉部会……活動準備は一人では無理であり、会議で説明が必要なこともある。 

 生活環境部会……一斉清掃、分別収集はやならいと進まない。仕事優先で構わない。 

・高齢者生きがい事業について  

自治会加入の有無に関わらず祝い品を配るので、担当者の負担が大きいと一部から 

提言された。そこで、この事業は７０歳以上に祝い品を配るための事業ではない、選

択肢の一つであるということの再確認を行った。 

今年度 3 丁目、９丁目は、食事会を開催し、自治会加入の有無に関わらず３,９丁目を

含めた全自治会が該当者へお祝い品を配っている。 

予算は必ず使い切らなければならないものではない。高齢者向けの事業であるので、

今後どのように行っていくのか丁寧に検討していかなければならない。 

 

【出席者】（敬称略） 

 令和 6 年度役員 

会長：古後（2 丁目） 副会長：青谷（構成団体代表） 会計：安部（4 丁目）  

1 丁目：北原（会長代理） 3 丁目：松尾 ６丁目：矢野 7 丁目：中島 8 丁目：酒本  

9 丁目：荒井 AP2 区：山本 子ども育成部会長：島本 生活環境部会長：田和 

 市役所：吉田係長、飯田主任主事  事務局：池田事務局長 阿部（書記） 


